

Empresa

Almirall registra pérdidas de 73,1 millones de euros en el primer semestre del año

Los ingresos de la farmacéutica se contraen un 11,5% en los primeros seis meses del ejercicio 2017, hasta 378,9 millones de euros, según las cuentas presentadas por la compañía.

PlantaDoce
24 jul 2017 - 10:42

Almirall registra pérdidas de 73,1 millones de euros en el primer semestre del año

Almirall pierde fuelle, entra en pérdidas. La farmacéutica ha presentado hoy los resultados del primer semestre de 2017, reportando pérdidas de 73,1 millones de euros, frente a las ganancias de 80,5 millones del mismo periodo del año anterior.

Almirall ha presentado una caída en los ingresos del 11,5% hasta junio de 2017 en comparación con el primer semestre de 2016, hasta 378,9 millones de euros. El grupo asegura que estos resultados se deben a una “combinación de los acontecimientos inesperados ocurridos en el mercado de Estados Unidos”. Tras conocerse estos datos, las acciones de la compañía caen un 1% en bolsa.

Además del descenso en los ingresos, **Almirall** también ha presentado una caída de las ventas netas del 15,4%, hasta 328,5 millones de euros, en comparación con los 388,3 millones de euros de los seis primeros meses del ejercicio anterior.

En cuanto al resultado bruto de explotación (ebitda), la farmacéutica experimenta una caída del 52,6%, hasta 58,6 millones, cuando en el primer semestre del año pasado la empresa logró 123,5 millones. De esta forma, el resultado neto normalizado de **Almirall** se queda en 9,2 millones de euros en los seis primeros meses de 2017, frente a los 55,4 millones del mismo periodo del año anterior, un 83,3% menos.

Por otra parte, la deuda financiera ha alcanzado en el primer semestre del año un total de 152,1 millones de euros, lo que representa el 6,4% de los activos totales.